Dans la matinée du 6 mars, M. Diefenbaker a offert à M. Lemass deux plaques, dont l'une portait une inscription en irlandais, et l'autre en anglais, à la mémoire de Thomas d'Arcy McGee, né à Carlingford, dans le comté de Louth en Irlande, en 1825. Les inscriptions parlaient de ce "fils glorieux de l'Irlande, qui devint l'un des fondateurs de la nation canadienne". La remise des plaques a eu lieu dans la salle du Conseil, aux édifices du gouvernement. Au cours de la cérémonie, M. Diefenbaker a déclaré qu'il s'acquittait ainsi d'une dette de son pays envers l'Irlande: "Nul, a-t-il précisé, n'a plus contribué que Thomas d'Arcy McGee à la naissance de la Confédération canadienne". En recevant les plaques des mains du premier ministre du Canada, M. Lemass a dit que les principes mêmes qui inspiraient l'amour de McGee pour l'Irlande, l'ont aidé à inspirer aux habitants de son pays d'adoption un sentiment de nationalité commune qui dépasserait tout sentiment de race, de classe ou de parti, et tout esprit de provincialisme. M. Diefenbaker a également offert à M. Lemass un tableau, don de la Société Saint-Patrice de Montréal, au gouvernement et au peuple d'Irlande.



mass, rateur anada de, et

le la
Dans
nada
que,
Iroit

ffert à sa au nce, blio-III^e arne

Le premier ministre du Royaume-Uni, M. Macmillan s'entretient avec le premier ministre du Canada, M. Diefenbaker, lors de la visite récente de M. Macmillan à Ottawa.